

SHILA
AT SAWANGAN

JAKARTA'S SOUTH LAKE LIVING

LAGUNA

PHASE 2

Your Lakeside Paradise Awaits





The Complete Living Experience

In LAGUNA by SHILA, We offer a premium, luxury living style that embraces a harmonious connection with nature. Delight in the presence of exquisite amenities.



VERDANT *Lite*

Land Area : 98 m² (7x14m) Building Area : 95 m²



TYPE A

-  3 BEDROOM
-  2 BATHROOM
-  2 CARPORT



TYPE B

-  2 BEDROOM
-  2 BATHROOM
-  2 CARPORT



ELEVATE YOUR MODERN LIFESTYLE

AT SHILA WITH EXISTING TENANTS THAT COMPLEMENT YOUR NEEDS JUST STEPS AWAY FROM THE CLUSTER.

An upcoming International Hospital and Commercial tenants will provide premium facilities at your doorstep.



Disclaimer: Pengembang berhak untuk menghentikan, mencabut, mengubah, menambah, atau menghapus satu atau lebih dari informasi yang tercantum dalam brosur ini. Pengembang tidak berkewajiban untuk memberitahukan pengguna tentang perubahan informasi, dan pengguna akan terikat oleh informasi yang telah diubah tersebut. Gambar yang dihasilkan oleh komputer, walkthrough, dan gambar render yang digunakan dalam brosur ini adalah Impresi artis dan merupakan gambaran indikatif dari desain yang sebenarnya. Gambar-gambar yang digunakan dalam brosur ini mungkin tidak mewakili kondisi nyata atau hanya merupakan indikasi dari gaya desain saja. Informasi dalam brosur ini disajikan sebagai informasi umum, dan tidak ada pernyataan atau jaminan yang secara tegas maupun tersirat diberikan mengenai keakuratan, kelengkapan, atau kebenarannya. Brosur ini tidak merupakan bagian dari penawaran atau kontrak yang sah. Brosur ini mungkin secara tidak sengaja menyatakan ketidakakuratan atau kesalahan terkait deskripsi ukuran plot/apartemen, rencana situs, denah lantai, rendering, foto, elevasi, harga, pajak, properti terdekat, fasilitas, pedoman desain, tanggal penyelesaian, fitur, zonasi, insentif pembelian, dll. Selain itu, desain/konstruksi aktual mungkin berbeda dalam hal penyesuaian dan penyelesaian dari yang ditampilkan dalam informasi dan materi yang ditampilkan dalam brosur ini. Pengguna harus memverifikasi semua detail dan spesifikasi, termasuk namun tidak terbatas pada luas area, fasilitas, spesifikasi, layanan, syarat penjualan, pembayaran, dan semua syarat lain yang relevan secara independen dengan tim penjualan/pemasaran kami sebelum membuat keputusan pembelian unit di proyek/pengembangan kami. Tanpa mengesampingkan apa pun, dalam keadaan apa pun, pengembang, promotor, mitra/direktur, karyawan, dan agen tidak bertanggung jawab kepada pengunjung/pengguna atas segala kerugian, kerusakan, dan sebab tindakan (termasuk namun tidak terbatas pada kelalaian), kesalahan, cedera, baik secara langsung, tidak langsung, konsekuensial, atau insidental, yang diderita atau dialami oleh siapa pun sebagai akibat dari penggunaan atau ketidakmampuan menggunakan brosur ini atau informasi, tindakan yang diambil atau diabaikan melalui brosur ini. Meskipun pengembang telah berhati-hati dalam memastikan informasi dalam brosur ini up-to-date, akurat, dan benar, para pembaca/pengguna disarankan untuk melakukan penyelidikan mandiri sebelum mengandalkan informasi yang ada.

PREMIUM COLLECTION OF

A Co-Development Brought to You By :

WWW.SHILA.CO.ID
@SHILAATSAWANGAN
SHILA AT SAWANGAN

SHILA
AT SAWANGAN
JAKARTAS SOUTH LAKE LIVING

PT. PAKUAN Tbk. a subsidiary of
VASANTA GROUP

PT Diamond Development Sawangan
&
a subsidiary of Mitsubishi Corporation